

1. Wintersporttag seit 1935 war ein voller Erfolg

Bade Nachrichten 23.03.2002

Springer aus 15 Nationen sollen hier in diesem Sommer teilnehmen

Dort, wo einst wintersportbegeisterte Bad Freienwalder aber auch per Bahn aus Berlin und der näheren Umgebung Angereiste staunend die wagemutigen Springer bewunderten, sind heute... zig Jahre später wieder die ersten Skispringer zu beobachten..

Dieter Bosse und seine Mannen vom WSV 1923 haben es abermals geschafft, viele Bad Freienwalder und Gäste aus nah und fern zu einem wieder ins Leben gerufenen Wintersporttag auf das Terrain der Papengrundschanze zu locken.

SPD-Landtagsfraktionsvorsitzender Gunter Fritsch (seines Zeichen Bergsteiger) und Ralf Lehmann (Bürgermeister) gratulierten Käthe Arnold zur Ehrenmitgliedschaft. Die Wriezenerin war bereits 1923 beim Eröffnungsspringen vor Ort und wünschte dem WSV 1923 viel Glück für die Zukunft.

In diesem Jahr sind noch einige Highlights des WSV 1923 zu vermerken. Geplant sind ein Drei-Länder-Cup im Sommerskispringen für Kinder und Jugendliche. Das Abschlusspringen soll dann in Bad Freienwalde stattfinden. Termin ist der 22.-23. Juni. Somit wird auch die internationale Sportwoche in Bad Freienwalde eröffnet, welche dann mit dem Oderbruchmaraton am 29.Juni beendet wird.

Aus Norwegen, Österreich, Polen, Tschechien, Schweden und eventuell auch aus Japan sollen die Springer kommen, um nur einige Länder zu nennen. Es ist wie eine Vier-Schanzen-Tournee, nur eben für Kinder und Jugendliche und die Idee ist "einmalig auf der Welt", so Dieter Bosse.

Und für die richtige Olympiastimmung wird mit einem kulturellen Rahmenprogramm auch gesorgt.

Das Team der Bade-Nachrichten wünscht dem WSV 1923 viel Glück und wir werden unsere Leser natürlich auf dem Laufenden halten, was die Aktionen rund um die Papengrundschanze betrifft.

